
 Quando recebi do Pre-
feito o pedido de realizar mais 
uma Conferência, não sabia que 
seria a melhor de todas que já 
organizei, a 1ª Conferência do 
Município de Iguaba Grande 
de Políticas para Mulheres, rea-
lizada em 30 de abril de 2004, 
foi sem dúvida nenhuma para 
mim a melhor das experiências. 
Aprendi muito com as Mulhe-
res. Elas contribuíram muito na 
organização, como nos dando 
grandes Palestras e ajudando na 
elaboração do relátório final, por 
sinal muito elogiado pela Minis-
tra NILCÉA FREIRE, durante 
a Conferência Estadual, onde 
ao lado da Presidenta do Movi-
mento de Mulheres de Iguaba 

Grande, Dona Iná Siqueira Gomes, e da DRª Neneca, fiz a entrega do relatório 
que retratou todo o desejo das 
Mulheres de nosso municí-
pio, exaustivamente discutido 
durante a nossa conferência.

Durante a Conferência 
Estadual, realizada nos dias 18, 
19 e 20 de junho de 2004, ouvi 
muito a frase “ Bendito é o fruto 
entre as mulheres.”,  mas foi a 
convite da Presidente do Con-
selho Estadual dos Direitos da 
Mulher - CEDIM,  a Senhora 
Anna Maria Rattes, que parti-
cipei como convidado especial. Fiquei 
muito honrado com o convite e pude 
aprender ainda mais sobre os Direitos da 
Mulher, me comprometendo com a Minis-
tra Secretária Especial de Políticas para 

as Mulhe-
res e Pre-
sidenta do 
Conse lho 
Nacional dos Direitos da Mulher, Dr.ª NILCÉA 
FREIRE, e com a Deputada Federal JANDIRA 
FEGHALI em defender sempre os Direitos da 
Mulher de Iguaba Grande, compromisso esse 
assumido também em Brasília com a Senadora 
HELOISA HELENA.

EDMUNDO SILVEIRA, UM VEREADOR 
QUE   RESPEITA E LUTA PELOS 

DIREITOS DA MULHER

EXPEDIENTE
Reportagem: Edmundo Silveira
Fotos: Arquivo
Colaboradores: Luciana Castro, Jacira Silveira, Luiz Freire, Marcia 
Arte e Diagramação: Fabricio Duarte Terra
Revisão: Ranna Silveira
Portal do Sol - (22) 2624-5493

Com a Ministra Nilcéia Freire e a Presidente do Movimento de 
Mulheres de Iguaba Grande Dona Iná

E Edmundo Silveira é o nosso 
vereador porque tem comprovado 

sua seriedade na contínua defesa do 
bem estar social do povo, abrindo 
espaço para a mulher, no incentivo 
à produção, no apoio à educação 
democrática  a desenvolver uma 

filosofia de vida em comum.
Professora Leda Falcão

Você Sabia?

O município que tem um legislador do quilate de 
Edmundo Silveira pode se considerar um município 
forte.
Raimundo - Secretário de Fazenda do município

Edmundo Silveira político dinâmico, 
inteligente, com características 
marcantes de Homem público.
         Dr. Thomaz - Secretário de Saúde 
do munícpio 

Edmundo como vereador é fiscal do executivo, e zela pelo emprego correto 
dos investimentos na cidade.

Foi por sugestão e empenho de Edmundo 
Silveira que a Prefeitura se instalou neste 
Prédio, quando Edmundo era Presidente 
da Câmara.

 A Câmara foi instalada aqui 
e sempre muito iluminada 
por Edmundo Silveira, 
Vereador e 1º Presidente da 
CMIG.

Amor antigo
com Iguaba

Uma relação de Respeito e amizade com o pessoal do 
Programa 
Novamente.

Amigo é coisa pra se guardar do 
lado esquerdo do peito.
Edmundo e Zezé Porto 
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